



Título Del Trabajo:

LA RELACIÓN AMOR – ODIO ENTRE DERECHOS HUMANOS Y
GLOBALIZACIÓN: OCHO PROPOSICIONES PARA RECUPERAR
LOS DERECHOS HUMANOS COMO CONCEPTOS CRÍTICOS

Autor:

Alejandro Medici

Abstract de la Ponencia presentada en el
II Congreso en Relaciones Internacionales del IRI

La Plata, Provincia de Buenos Aires, Argentina

11 y 12 de noviembre de 2004

En el presente trabajo analizamos los límites internos y externos, (marcados por los procesos de la globalización realmente existente), del actual paradigma dominante en el derecho de los derechos humanos. Proponemos unas metodologías críticas, transdisciplinarias y transversales a las distintas ramas del derecho para recuperar el potencial crítico de los derechos humanos en el actual contexto.